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	Hommage à Roger Lecuyer
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Roger Lecuyer
Professeur émérite en psychologie du développement à l'Université Paris Descartes
Fondateur de la Fédération Française des Psychologues et de Psychologie, ainsi que du CoFraDec EuroPsy

Roger was one of the most constructive, insightful and helpful members of the EuroPsy team from the start of the project in 1999 to the completion of the formal project in 2004, and then, most importantly to the implementation of EuroPsy both in France and more widely. As a person, a professional, an academic and an intellectual he combined the perfect characteristics for contributing to the work of the team. He was constructive, he listened carefully, he looked for consensus, and he saw the value and importance of compromise and pragmatism when needed. Another valuable attribute was his ability to ask questions, usually the most helpful, insightful and constructive questions, which helped to move the discussion and debate forward. He believed passionately in the EuroPsy project, and was convinced of its value to French psychology.
 
In France he was able to bring together psychologists from different professional backgrounds, values and belief systems towards a constructive dialogue. He invited me several times to participate in conferences in Paris and I saw at first hand his effective mode of working. Quiet, patient, listening to all points of view, often with a wry smile, he was able to work towards consensus in an impressive manner. In the same way in the EuroPsy team and in a wider European context, he was always there, supporting, listening, quiet yet powerful, a person of integrity and strong values.
 
I was privileged to be able to work with Roger and we became friends. We enjoyed many discussions together. We also enjoyed together meals and wonderful French wine. He was warm and supportive to me, a loyal and committed colleague to the EuroPsy project. I miss his wise counsel, his gentle manner, his sense of humour and his passionate belief in psychology in France. I send my condolences to the family, friends and colleagues of Roger.
 
Ingrid Lunt
Leader of EuroPsy projects and former Chair of EuroPsy EAC
 
 
Roger a été l'un des membres les plus constructifs, les plus perspicaces et les plus utiles de l'équipe EuroPsy, depuis le début du projet en 1999 jusqu'à l'achèvement du projet formel en 2004, puis, plus important encore, jusqu'à la mise en œuvre d'EuroPsy en France et à plus grande échelle. En tant que personne, professionnel, universitaire et intellectuel, il réunissait les caractéristiques parfaites pour contribuer au travail de l'équipe. Il était constructif, il écoutait attentivement, il recherchait le consensus et il voyait la valeur et l'importance du compromis et du pragmatisme lorsque cela s'avérait nécessaire. Une autre qualité précieuse était sa capacité à poser des questions, généralement les plus utiles, les plus perspicaces et les plus constructives, qui contribuaient à faire avancer la discussion et le débat. Il croyait passionnément au projet EuroPsy et était convaincu de sa valeur pour la psychologie française.

En France, il a réussi à rassembler des psychologues d'horizons professionnels, de valeurs et de systèmes de croyance différents autour d'un dialogue constructif. Il m'a invité à plusieurs reprises à participer à des conférences à Paris et j'ai pu constater par moi-même l'efficacité de sa méthode de travail. Calme, patient, à l'écoute de tous les points de vue, souvent avec un sourire en coin, il était capable de parvenir à un consensus d'une manière impressionnante. De même, au sein de l'équipe EuroPsy et dans un contexte européen plus large, il était toujours là, soutenant, écoutant, calme mais puissant, une personne intègre et aux valeurs fortes.

J'ai eu le privilège de travailler avec Roger et nous sommes devenus amis. Nous avons eu de nombreuses discussions ensemble. Nous avons également apprécié les repas en commun et le merveilleux vin français. Il était chaleureux et me soutenait, c'était un collègue loyal et engagé dans le projet EuroPsy. Ses conseils avisés, sa gentillesse, son sens de l'humour et sa foi passionnée en la psychologie en France me manquent. J'adresse mes condoléances à la famille, aux amis et aux collègues de Roger.

Ingrid Lunt
Responsable de projets EuroPsy et ancienne présidente de l'EAC EuroPsy
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	  Site de l'EFPA : 
http://efpa.eu

  Associations membres : 
http://www.efpa.eu/members

  Site EuroPsy de l'EFPA : 
http://www.europsy-efpa.eu

  Sites EuroPsy par pays : 
http://www.europsy-efpa.eu/countries


Listing des psychologues certifiés : 
http://www.europsy-efpa.eu/find-a-psychologist.


		


            
        

        

                    

        
             
                                    
							Nous contacter

						
                				        	
                								cofradec@ffpp.net                            

                				        	
                								Pour toute information concernant la certification EuroPsy, n'hésitez pas à nous contacter en utilisant le formulaire dédié.                            

                				        	
                								En régions, retrouvez nos correspondants locaux. Pour plus d'informations, voir la section réservée.                            

                				        	
                								Vous pouvez nous contacter par courrier à l'adresse suivante :   CoFaDeC EuroPsy 71 avenue Édouard Vaillant, 92774 Boulogne-Billancourt cedex                            
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